

Otorga HR Ratings calificación positiva a Chihuahua

De acuerdo con la publicación del pasado martes

Bruno Domínguez / El Diario

miércoles, 26 abril 2023 | 23:02

La Secretaria de Hacienda del Estado de Chihuahua, gracias al correcto manejo de los recursos públicos, a través de un presupuesto balanceado y el control de la deuda pública, la calificadora HR Ratings mejoró la perspectiva crediticia que pasó de positiva a estable con una calificación HR BBB+ a HR A-.

Esta evaluación es de suma importancia para la entidad, pues respalda el trabajo realizado por la administración, al mejorar la recaudación local, conservar un presupuesto austero y mejorar las condiciones de los créditos de largo plazo para disminuir el costo de la deuda.

En el reporte emitido este martes 25 de abril por HR Ratings a través de su portal, se detalla que el Estado de Chihuahua tuvo al cierre de 2022 un superávit primario del 6.1 por ciento de los ingresos totales, por el acelerado crecimiento de los ingresos.

El sistema de calificación HR Ratings se basa en los resultados de seis métricas, entre las que destaca la “relación de Deuda a Ingresos de Libre Disposición”, misma que en 2021 arrojó un resultado del 95.4 por ciento y en 2022 pasó a un 72.6 por ciento.

La reducción de este porcentaje refleja que las finanzas públicas se encuentran más sanas y tienen una mayor solvencia, lo que permitirá seguir destinando mayores recursos para inversión pública.

En la métrica “factor de gobernanza”, se mantiene como superior la calificación porque la información financiera cumple con los lineamientos de transparencia y desglose, además de la continuidad en las políticas públicas y el aumento en la recaudación local.

En el portal de la clasificadora, se puede apreciar el récord que lleva las finanzas del estado de chihuahua desde el año 2011 iniciando con clasificación HR AA-, aquí se puede observar la trayectoria